



Die dritte große Erzählung „Vom kommen des Menschen“ wird erzählt. Hierbei geht es um den Menschen, wie er auf die Erde kam. Zunächst war eine sehr lange Zeit in der Erdgeschichte von den Menschen weit und breit noch nichts zu sehen. Was macht uns aus als Menschen? Was unterscheidet uns von den Tieren? Was haben wir vielleicht auch gemeinsam? Was ist das Besondere an den Menschen? In diesem Seminar wird diese Erzählung ebenfalls so erzählt, wie wir sie den Kindern erzählen würden. Zu dieser Erzählung gibt es kein Material. Wie es danach mit Aktivitäten oder Arbeiten weitergeht, wird euch Deborah beschreiben. Auch in diesem Seminar wird es wieder Zeit für Fragen, Anmerkungen und verschiedenste Informationen geben.